



Paru dans l(es) édition(s) : Ouest Lyonnais et Val de Saône

LISSIEU La conférence sur le Québec « Sur la route du Grand Nord » a réuni près de 90 amateurs

Dans le cadre de « Connaissances du monde », « à l'écran, un film, sur scène, un auteur », la commission Culture avait programmé ce mercredi au **Lissiac** un film : Québec II, sur la route du Grand Nord, dont le réalisateur, André Maurice était présent pour présenter son reportage et répondre aux questions des participants, dont beaucoup avaient effectué le voyage dans ce pays, qui est la porte ouverte aux régions nordiques. Né au Québec et grand aventurier dans l'âme, il a su mettre en avant la splendeur des attraits souvent méconnus de son pays et a permis de



■ Près de 90 personnes étaient présentes. Photo André Dauvergne

découvrir le lien vital entre les hommes et une nature de plus en plus menacée. Le public a pu admirer la faune et la

flore, des artisans pêcheurs et les monumentaux monolithes de calcaire. La soirée a été très enrichissante. ■